

「10段階で自己申告を！」

「熱中症について」

今年度も気温が高くなる日が多くなり、『熱中症』が心配される季節になってきました。

特に公園遊びでは『水筒の持参』『帽子の着用』『水分補給』の3つのルールを必ず守り、熱中症に配慮しながら遊んでいる状況です。

17日(金)の帰りの会では、公園での遊び方と『熱中症』についての注意とルールの確認を行いました。

また『少しでも体調がいつもと違ったら、必ず指導員に伝えること』『1〜10の段階で自分のしんどさを教えてほしい!』と伝えました。

大事な話として、真剣な表情で聞いてくれた第二メンバー。

今年も徹底した対策で『熱中症』を乗り越えていきたいと思えます!

保護者の皆さまへ

- 子どもたちの自己申告が5以上の場合、状況に応じて速やかに保護者様へご連絡させていただきます。
- A.M.Iをお休みの日に「熱中症」の症状があった場合にもスタッフまでお伝えしていただけたらと思います。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

公園ってやっぱり楽しい!

明日も行こうよ!

5月頃は、公園よりも室内で遊ぶことが多かった1年生メンバーですが、最近では『オニごっこしたい!』『木の実集めしようよ!』とたくさんメンバーが公園で遊ぶ姿が見られてきました。

先日は、1年生男子メンバー対住野指導員で『ケイドロ』を行いました!

最初は1年生が『ドロボウ』をすることになり、ゲームスタート!公園の地形をうまく使って逃げ回ること、制限時間まで逃げ切ることができ、見事!1年生たちの『勝利!』『やったあ〜!』『逃げ切ったぞ〜!』と吉田とうま君(1年)。他のメンバーと一緒に喜ぶ姿が印象的でした。

すると『オしらも入れて!』とやってきたのは田中りゅういちろう君(3年)や安井りくと君(2年)など!たくさんメンバーが集まり、今度は学年別で『ケイサツ』を交代すること!

両チーム:引けを取らず、公園の時間が終わるまでアツい戦いを見せてくれました!公園から歩いて帰っていると、『公園ってやっぱり楽しい!明日も行こうよ!』と太田いつき君(1年)。

これからも『公園遊び』に注目したいです!

「先頭はボクが行くよ!」

行くよ!

先日の出来事。公園に向かう場面になると『先頭はボクが行くよ!』と裴きしよう君(3年)。この日は3年生がきしよう君だけということもあり、全体を整列させ『人数確認』をしていくことに……

また、出発後:しばらくすると『おい!ちゃんと前つめてね!』ときしよう君。きちんと後ろを見て注意してくれる姿がありました。

自分の役割を見つけて『責任感』を持って行動してくれるきしよう君の姿に頼もしさを感じました!

私が髪結んであげる!

23日(木)の出来事。この日、着替えの場面で、髪留めのゴムが外れてしまった様子の松見あやかちゃん(1年)。髪を結ぶことができずに困っていると『私が髪結んであげる!』と新妻はるなちゃん(1年)。『よし!できたよ!』と上手に三つ編みを作ってくれました!『わあ〜!スゴい!ありがと〜!』とあやかちゃん。

2人のやりとりを見てホッコリとした指導員でした★

保護者の皆さまより

先日、2～6年生の保護者さまに「アセスメントシート」（2021 年後期）を配布させていただきました。連絡帳やお迎えの場面でたくさんの保護者さまからコメントいただきましたので…
ほっとニュースにて紹介したいと思います！

- いつもありがとうございます。AMIでの様子がすごくよくわかります！
- アセスメントシートありがとうございました。いつもながら子どもの成長がよくわかりありがたいです！
- いつも内容を拝見して、家で見ている我が子ではない部分がかかれてるように思います。（ほとんど自分のことやお友だちの事は話すのは少なめなので…）皆さんの見守りをいただき、少しずつでも、心の成長へつながってくれたらと思っています。

遊びの様子



いっぱい木の実はあったよ！

五つ葉のクローバー

見つけたよ！
by 松本かずは



ぱるノート紹介

きょうのこうえんはたのしかった。

1年 吉田 とうま

⇒この日は、公園で探検とケイドロをしていたとうま君。

「明日もやろうよ！」と約束をしていました！

.....
今日、AMIで ルービックキューブをした。たのしかった。1めんをそろえた。うれしかった。

2年 田中 あきと

⇒「ルービックキューブ講座」で覚えた手順を何度も繰り返してマスターすることができていました！ 次は2段目に挑戦だ！

.....
今日、たんじょう日表をはった（かべ）。のぼったり、バランスをみたりでたいへんだった。2人ミスがあったからたいへんだった。

4年 三宅 はなえ

⇒4年生リーダーみんなで作業を分担して貼り付けてくれました。間違っていた所はすぐに直し…ついにお誕生日表が完成しました！

熱中症対策の持ち物について

保護者さまから「熱中症対策の持ち物」について質問が多数ありましたので、お知らせ致します。

●塩分チャージ・ポカリスエットについて

⇒持参しても構いません。塩分チャージについてはAMIにも常備している状況です。また、塩分チャージを持参する場合、「必要以上に食べないこと」「お友だちにはあげない」などの約束事を子どもたちに伝えていきますので、ご家庭でも声をかけてください。

●小型扇風機について

⇒「小型扇風機」の持参は構いません。しかし、万が一、破損してしまった場合は責任を取ることができませんので、ご了承ください。

●着替えについて

⇒毎日、必ず公園に行くので、着替えのTシャツをもう1枚持ってきてください。また、名前の記入をお願い致します。